



L'atelier théâtre est génial !

publié le 16/11/2010

L'atelier théâtre est génial, on y fait des jeux marrants.

Mardi 23 novembre, nous allons rencontrer un acteur professionnel, qui va nous apprendre à être de bons acteurs pour le spectacle final.

A bientôt.

Alexandre Z.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.